Communiqué
- Pour diffusion immédiate -

Benoît Lévesque lauréat du prix Marie-Andrée-Bertrand

Québec, le 10 novembre 2015 – Les Presses de l'Université du Québec (PUQ) félicitent chaleureusement Benoît Lévesque, à qui le prix Marie-Andrée-Bertrand (innovation sociale), la plus haute distinction décernée par le gouvernement du Québec, a été octroyé en reconnaissance de ses travaux scientifiques et de ses contributions dans le domaine des innovations sociales.

Monsieur Lévesque est professeur émérite en sociologie économique. Il a dirigé et collaboré à de nombreux ouvrages aux PUQ depuis 1995, dont *L'innovation sociale. Les marches d'une construction théorique et pratique* (2014) et *État stratège et participation citoyenne* (2009). Il est le premier chercheur à proposer une définition, une problématique et une programmation de recherche qui relient l'innovation aux transformations sociales. Il a cofondé le Centre de recherche sur les innovations sociales, seule organisation spécialisée dans l'étude de l'innovation sociale au Canada. Si l'économie sociale québécoise est l'une des plus développées au monde et que plusieurs organismes internationaux s'en inspirent, c'est entre autres grâce à ses travaux.

À propos des PUQ

La mission des PUQ est de mettre en œuvre des projets d'édition favorisant une meilleure diffusion des connaissances, et ce, principalement auprès de la communauté universitaire et des professionnels afin de participer activement au rayonnement du réseau de l'Université du Québec.

Au service de la communauté universitaire depuis 1969, les PUQ ont permis à nombre d'auteurs, chercheurs et professeurs de faire connaître leurs travaux. Notre catalogue compte à ce jour plus de 1 400 titres, dont certains ont été produits en coédition.

-30-

Source

Presses de l'Université du Québec Marie-Hélène Boucher Coordonnatrice aux communications 418 657-4075, poste 244 marie-helene.boucher@puq.ca

Livres et collaborations de Benoît Lévesque aux PUQ